



ま ひ る

千畑小学校 学校報
No.15 R 6.7.8
夏休みまで2週間号



7/12 (金) は PTA 学習参観日 お待ちしています

今週の金曜日、12日はPTA学習参観日です。4月からこれまでの子どもたちの成長をご覧いただきたいと思います。保護者の皆様のご来校をお待ちしております。

また、先にお知らせのとおり、今回は授業参観のみで、学年懇談がありません。お子さんと一緒に帰られる場合は、廊下や児童玄関等でお待ちください。

なお、お子さんのこれまでの生活と学習の様子については、夏休み中に計画されている「保護者面談」の中で説明させていただきます。

【日 程】

13:30 ~ 14:15 授業参観

14:15 ~ 14:25 帰りの準備、放課

・スクールバス14:40

(北給食センター出発です)

・児童クラブは利用可能です。



グラウンド南側のアジサイ

クラブ活動 4・5・6年生

クラブ活動は、4年生以上の異学年の子どもたちが興味・関心のあることに取り組む活動です。本校では6つのクラブがあり、年間9回の活動が計画されています。7月2日(火)に行われた活動の様子を写真で紹介します。



◆スポーツクラブ
プールで水泳



◆室内遊び・昔遊び・伝統文化クラブ
将棋やおセロの対戦



◆サイエンスクラブ
ペットボトルでロケット作り



◆ふるさと・自然発見クラブ
しゃぼん玉遊び



◆手芸・クッキングクラブ
ホットケーキ作り



◆絵・イラスト・パソコンクラブ
タブレットでイラストなどの作成

5・6年生 ほんもの講座 ～わらび劇場での観劇～

3日(水)、5・6年生がわらび座の劇場でミュージカル「ジャングル大帝レオ」を観劇しました。子どもたちは、迫力あるプロの演技を間近で観ることができました。また、客席から参加する場面では、子どもたちは素直に反応し、大ハッスルでした。

【5年 高橋来翔さん】

悪役の「ハム・エッグ」の演技おもしろくて、すごいなあと思いました。化石ねんりょうの「ムーン・ライト・ストーン」がきれいに光っていて、どのようなしくみなのか不思議に思いました。

【6年 伊藤泰良さん】

子どものときは弱かったレオが、仲間をしっかり守る強くて優しいリーダーになって活躍したことが心に残っています。全てに感情がこもった演技に感動しました。学習発表会の劇にも生かしていきたいと思いました。



算数の授業研究会

～2年生の授業～



4日(木)、秋田大学の教授をお迎えして算数の授業研究会を行いました。2年1組の子どもたちは、進んで考えを出し合い、課題に取り組みました。この時間に学習したことは下のとおりです。

【問題】

校庭で1年生が7人、あそんでいます。そこへ1年生が12人、2年生が8人きました。校庭には、みんなで何人いますか。

【考えたこと】

3つの数のたし算は、どのように考えて計算するのか。

【分かったこと】

3つの数のたし算は、()をつかって、ひとまとまりの数に考えて計算する。

$$(7+12)+8$$

$$7+(12+8)$$

まひるっ子の活躍

■大曲仙北小学生学年別剣道大会 6月29日 会場：大仙市

2年生以下の部 最優秀賞 2年 ○○○○